

**Wir feiern Erstkommunion im Pfarrverband
104 Kinder aus sechs Pfarreien
31 Gruppenleitungen, Erstkommunionsteam Holzkirchen**



Ein lieber Gruß an alle, die diese Zeilen lesen,

mit Jesus in einem Boot (Evangelium Markus 4, 35-41) haben wir uns auf eine „Schiffsreise“ gemacht. Unser Ziel: **Feier der Erstkommunion 2023**
Einige haben ihr Ziel bereits erreicht – andere feiern heute und in den nächsten Wochen dürfen alle anderen ihr Schiff in den „Hafen“ bringen.

Es ist eine spannende Geschichte, die im Markus-Evangelium zu lesen ist. Die Jünger sitzen mit Jesus in einem Boot. Ein Sturm kommt auf und sie rufen Jesus um Hilfe. Er weiß um ihre Not und rettet sie mit nur drei Worten. Sie haben gespürt: Jesus rettet uns aus den Stürmen unseres Lebens.

Für uns alle war die Zeit der Vorbereitung sicherlich auch eine spannende Zeit. Gemeinsam mit den Kindern haben wir uns auf die Reise gemacht, um im Glauben zu wachsen. Wir haben entdeckt, wie der Glaube in ruhigen und stürmischen Zeiten spürbar und erfahrbar sein kann. In Jesus ist Gott uns nahe – viel näher als Menschen es jemals sein können.

Besonders nahe ist er im Sakrament der Eucharistie, das die Kinder zum ersten Mal empfangen dürfen. Die Kinder konnten erfahren, dass Jesus an vielen Orten gegenwärtig ist: z.B.: in der geteilten Zeit, beim gemeinsamen Gebet und sprechen über den Glauben und in der Tischgemeinschaft.

Mein Dank gilt allen, die mitgeholfen haben bei der Zeit der Vorbereitung und in den Festgottesdiensten.

Möge Jesus auch weiterhin mit uns im Boot des Lebens sein – das wünsche ich allen, die in ihren Alltag viele Gedanken der besonderen „Schiffsreise“ mitnehmen, *Deine Barbara Kainz*

